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はや 11 月。学校でできることが増え，相生っ子の生活は少しずつ日常に戻っています 

コロナが収束する中，マスクや消毒等の感染対策を続けながら，調理実習やリコーダー，鍵

盤ハーモニカの演奏ができるようになりました。教員が行っていた給食の配膳も，子どもたち

自身で行っています。体育館での朝会や集会も再開しました。「当たり前の学校生活」が送れ

る幸せをかみしめています。ところで，朝夕はずいぶん冷えてきました。防寒着や手袋の着用

等，寒さの備えをよろしくお願いします。27 日（土）は，学習発表会です。「相生っ子がステ

ージで発表する経験を積む」ことを大切にしようと，今年は体育館で行います。ただ，密を避

けるため，一家族 2 名までとさせていただきますので，ご理解，ご協力をよろしくお願いいた

します。制限のある中でも，工夫して発表する相生っ子の熱演をご期待ください。 

10 月 12 日には，5･6 年対象にプログラミング教室を開催。楽しく真剣に取り組みました 

「e-とくしま推進財団」による出前授業で，「Scratch」というプログラミング

ソフトを使って学習しました。5 年「動物園を作ろう」，6 年「植物のからだをプ

ログラムで表現しよう」に挑戦した子どもたち。今までにも使ったことのあるソ

フトだったので，手慣れたものです。X・Y 座標等の新しい考えも学び，進んで取り

組む姿が見られました。1～4 年は今まで使っていた i-Pad，5･6 年はタブレット型

パソコンが，1 人 1 台貸与されています。使うソフトが変わったり，操作の仕方が

違ったりすることもありますが，今までの経験を生かしながら，しっかり活用していきます。 

＜保護者の皆様からいただいた運動会の感想の続きです。順不同で紹介します。＞ 

 

○“そうさ僕らは 世界に一つだけの花 一人一人違う花を持つ その花を咲かせることだけに 一生懸命

になればいい”運動会に参加させて頂き，「世界に一つだけの花」が思い浮かびました。みんなやっぱり，一

番になりたい，悔しい，嬉しい，楽しい，見てもらいたい！それぞれたった一つだけの花が，数え切れない気

持ちを抱えた日だったと思います。子どもたちの成長のシーンに参加でき，このような時勢の中，ありがた

く思っています。楽しかった！ありがとうございました。 

○子どもたちの元気いっぱいでたくましく成長した姿を，無事運動会で見ることができたこと，一番うれし

く思っています。走る姿も，大きな声で応援している姿も，1 年前に比べると，とても力強くなっていること

に感動しました。午前中で全学年の競技を見られたことは，時間的にもよかったと思います。お世話になり

ました。 

○今年の運動会は，子どもたち全員の元気な姿が見られて良かったです。6 年生は最後なので，みんな一人一

人が輝いていました。元気をいっぱいもらいました。午前中までだったけど，とても楽しい時間を過ごさせ

て頂きました。 

○本年度の相生教職員のめあて 

  ―児童が主役の学校づくりと 
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○昨年は分かれての開催でしたが，今年は開会式から最後まで観覧できて良かったです。高学年が手伝う姿

にも成長を感じ，とても良かったと思いました。 

○お天気もよく，丁度よい気温で，今までで一番快適な運動会だったように思います。午前中の開催でした

が，どの競技も工夫されており，楽しませてもらいました。兄妹揃っての運動会は今年で最後でしたが，と

ても良い運動会だったと思います。子どもたちも良い表情でした。片付けもスムーズにできていたと思いま

す。小さめのテントだと，女性の方でも片付けることができるので，来年もその方がいいなと思いました。 

○今年は小学校，こども園共に一緒にできたことは大変良かったと思います。コロナに負けない頑張りや笑

顔いっぱいの子どもたちを見て，元気をもらいました。ありがとうございました。 

○今年もコロナ禍の中，密にならないように工夫したプログラムを組んで頂き，また保護者も完全に観覧す

ることができ，非常にありがたく感じました。子どもたちが，元気に一生懸命に，チームのために動くのを

見て，相生小は「One For All All For One」の精神を大切に教えている学校だと思います。 

○今年もコロナの影響で，半日のスケジュールでしたが，見どころ満載で，十分に楽しむことができました。

子どもの成長を感じることができ，いい運動会でした。 

○運動会，お世話になりました。勝っても負けても転んでも，最後まで頑張る姿に感動しました。楽しい運

動会でした。 

○今年は，1～6 年まで全員の姿を見ることができて良かったと思います。保護者チームで何かあればよかっ

たかなあと思っています。親子競技も良かったです。 

○気候も過ごしやすく，ゆったりと参観できて良かったです。6 年生は，自分たちの出番だけでなく，それぞ

れの役割を果たしていて感動しました。子どもたち一人一人が輝くことができた運動会でした。時期も，例

年の 9 月よりも暑すぎず，体調面を考えるとこの時期が良いなと思います。時間的にも，午前中終了で，丁

度良いように思いました。先生方，お世話になりました。 

○去年のように，学年ごとに分かれて行ってくれた方がよかった。 

○コロナ禍での開催ということもあり，短縮・人数制限でしたが，とても良い運動会でした。よく頑張って

練習したんだと，感心しながら見せてもらいました。こども園とはまた違う成長ぶりに，涙腺がゆるみまし

た。競技は限られ，少しさみしいですが，案外こちらの方が，子どもたちも後半だれることもなく，全力でで

きるので，良いかもと思いました。親も丁度良かったです。相生っ子の笑顔をいっぱいもらって，いい 1 日

でした。みんな良くがんばった!！先生方にも，ただただ感謝しかありません。お世話になりました。 

○お疲れ様でした。みんな一生懸命で，楽しんでいるのが伝わってきました。午前中だけということで，プ

ログラムもなかなか大変だったと思います。徒競走，リレー，障害物が続き，個人的にはクラスごと（1･2 年，

3･4 年，5･6 年）のダンスなどもあったらいいなと思いました。または，楽器など音の鳴る物。運動会らしさ

がもっと出るかなー？と。6 年生だけでもそういうのがあれば，思い出にも強く残るのではと思いました。 

○コロナ禍でも，無事開催できたことをとてもうれしく思います。子どもたちの楽しそうな笑顔，頑張る姿

を見て，大成功の運動会でした。成長する我が子にも，目を細めるばかりです。来年は，午後の部も開催でき

ることを願います。 

○今年の運動会も，コロナの影響で，半日，人数制限等がありましたが，昨年よりも種目も多くなり，また全

学年，こども園の子どもたち全員でできて，よかったです。私の子どもはすごく張り切って参加し，前々か

らすごく楽しみにしていて，当日も生き生きと楽しそうに参加できていました。そんな子どもの姿を見るこ

とができて，すごく嬉しかったです。今後ともよろしくお願いします。 

○子どもたちの成長した姿が見られて良かったです。上の学年の子たちも，準備などを手伝っている姿も下

級生を引っ張っている姿も，とても頼もしく感じました。 

○今後も，保護者の競技なしで，午前中に終了することを希望します。 

○子どもたちの成長，頑張りが見えて，すごくよかったです。10 月の運動会は気候も良く，丁度，過ごしや

すい気温でよかったです。そして，去年同様，午前中開催でしたが，改めてこれからもずっと午前中のみが

疲れすぎずいいなと思いました!！お弁当の準備も大変ですし，雨で延期になると尚更，お弁当がむだになる

し，小さい兄弟も 1 日は大変なので，午前中のみに一票です（笑） 

 

多くのご感想をありがとうございました。来年度の参考にさせて頂きます。開催時期や時間帯,準備や片付

けの方法等,保護者の皆様と協議をさせて頂きながら,相生っ子にとってよりよい運動会となりますよう,考

えてまいります。来年は,人数制限なしで,多くのご家族や地域の皆様に楽しんで頂けることを願っています。 

10 月 22 日には，「相生みどりの会」の方が，キンモクセイの剪定をしてくださいました 

「みどりの会」の西田和生さん，下北健郎さん，葛木敏弘さんが，運動場南東のキンモクセイを剪定

してくださいました。おかげですっきりして，見通しも良くなりました。「樹木の剪定は秋がよい」と

教えて頂いたので，今までそのままにしていました。ご近所の皆様には，ご迷惑をおかけしました。職

員も一緒に作業をしましたが，野球の練習を待っていた 2 年生や監督，コーチの皆さんも手伝ってくだ

さいました。本当にありがとうございました。 


